

BOLETÍN DIGITAL nº3

Noticias e informaciones para la inclusión social



Tienes en tus manos el tercer Boletín Digital que editamos desde la **Fundación Ángel Tomás**, como un medio de transmitir noticias e informaciones que nos parecen relevantes dentro del campo de la inclusión social de todas las personas.

Pretendemos poner al alcance de toda persona interesada informaciones sobre los proyectos y acciones que desarrolla la **Fundación Ángel Tomás** o cualquiera de sus entidades asociadas; pero también aprovechamos la divulgación de este Boletín Digital como elemento de sensibilización social para promover una cultura de solidaridad y del compromiso por la justicia, la defensa de los derechos humanos, la paz y la interculturalidad en nuestra sociedad.

Y ya que éste es un Boletín Digital, lo más lógico es que lo recibas en tu correo electrónico y lo leas en tu ordenador. Así que si estás interesado en recibirlo o conoces a alguien que lo pueda estar, no dudes en enviarnos un mensaje a fundacion@fisat.es o danos tu e-mail para que te suscribamos a la lista de correo de este Boletín Digital.

Claro que también puedes imprimirlo para leerlo con más tranquilidad, e incluso colgarlo en la cartelera de tu centro o asociación.

Muchas gracias por interesarte por las noticias e informaciones que pretendemos acercarte por este medio. Y, sobre todo, por ayudarnos a difundir los proyectos y los fines de la **Fundación Ángel Tomás** que podemos condensar en la frase *más para quien tiene menos*.

CELEBRACIÓN FIESTA DE DON BOSCO EN VALENCIA

La Casa Don Bosco, el Centro de Día Don Bosco y el Piso de Emancipación Magone de la Fundación Ángel Tomás en Valencia celebran la fiesta de Don Bosco

El pasado 28 de Enero los proyectos de la **Fundación Ángel Tomás** en Valencia, celebraron conjuntamente, como ya viene siendo habitual, la fiesta de D. Bosco.

A las 17:30 de la tarde, alrededor de 70 personas se reunieron en el patio de infantil del Colegio Salesiano San Antonio Abad para la muestra del taller de percusión. Hacia las 18:00 tuvieron lugar las Buenas Tardes, trayendo a la memoria alguna escena de la vida de Don Bosco que dejaba evidente su opción por los niños jóvenes más necesitados y recordando, a través de un gesto, el lema de la Obra Salesiana "Casa de todos, cosa de todos".



Posteriormente se celebró la merienda, preparada por los jóvenes del taller de hostelería del Centro de Día Don Bosco en su proyecto de inserción socio-laboral. Previamente este grupo había estado por la mañana preparando la merienda, comieron juntos en el Centro de Día y también disfrutaron de unas partidas de frontón. Después de la merienda hubo diferentes actividades lúdicas para unos y otros. Los mayores jugaron un triangular de fútbol y los pequeños y medianos tuvieron diferentes juegos en los que compartir la amistad y demostrar sus habilidades.

El ambiente fue muy agradable. Menores, educadores, voluntarios, celebramos la fiesta de D. Bosco con espíritu de familia, sintiendo cada vez más en sintonía todos estos proyectos.

PRIMER BUENAS NOCHES CASA MAMÁ MARGARITA

Tras varios meses de reforma, gracias al esfuerzo y dedicación de muchos y la generosidad de otros, la nueva casa, cedida al amparo del convenio **Fundación Iniciativa Solidaria Ángel Tomás-Fundación Rose** bajo el programa Techo Amigo, es ya una realidad.

En la actualidad conviven en este piso de emancipación, 6 jóvenes junto a un voluntario presencial, la gestión directa es responsabilidad del **centro de Salesianos Cooperadores**, abriéndose como un proyecto de presencia salesiana, ya que cuenta con la colaboración de la comunidad educativa de la obra salesiana en Elche siendo titular la **Fundación Iniciativa Solidaria Ángel Tomás**. Esta nueva vivienda cuenta con tres habitaciones, una sala de estudio, baño, cocina, galería, comedor y un pequeño balcón.



La noche del 31 de enero igual que hacía Don Bosco con sus muchachos, celebramos las primeras buenas noches salesianas en esta nueva vivienda. Fue una noche muy bonita, especial e íntima en la cual el director de la Obra Salesiana de Elche, Vicente Enrique Picó, dio las Buenas Noches, compartiendo este momento con todos los hermanos de comunidad y salesianos cooperadores que han querido estar presentes para disfrutar en familia y recordar a Don Bosco en esas enseñanzas tan enriquecedoras. Se han recordado los valores de la convivencia, se han repartido las llaves-personalizadas a cada joven y se ha tenido tiempo para el agradecimiento de la experiencia vivida y compartida en este proyecto. En momentos muy emotivos algunos jóvenes manifestaban "aquí he encontrado nuevos padres y madres", "es como mi familia" y es que el brillo de las miradas hablaban por sí solos.



Desde estas líneas invitamos a todos a que visiten la casa de los chicos y vean cómo es posible el proyecto de intentar acompañar-educar, que vivan felices en esta nueva familia y como con amor y cariño podemos seguir acogiendo a jóvenes tal como son, convivir, transmitir valores y ayudarlos a ser honrados ciudadanos. En definitiva, dar continuidad hoy al proyecto de D Bosco, "Volver a Don Bosco HOY". Gracias a todos los que con su esfuerzo y aportación, muchas veces anónimo, han contribuido a que este sueño se convierta en realidad.

Redacción Obra Salesiana de Elche.

INICIATIVA SOLIDARIA EN EL CAMPELLO

La Obra Salesiana de El Campello celebró el domingo 30 de enero la Fiesta de San Juan Bosco con multitud de actividades y una Iniciativa Solidaria promovida por los jóvenes, con un mercadillo y la recogida de alimentos no perecederos.

El mes de enero está ligado, entre otros, a la fiesta que la Familia Salesiana celebra en honor de Don Bosco, y Salesianos está unido, desde hace más de 100 años, a El Campello. El domingo, durante todo el día, la Obra Salesiana de El Campello acogió una gran jornada de fiesta abierta a toda la gran familia salesiana.

A los festejos habituales, este año se incorpora la parte solidaria con los más necesitados. Los jóvenes de la Obra Salesiana organizaron un mercadillo con objetos donados por particulares, cuya recaudación iba destinada a la **Fundación Ángel Tomás**. Además, la 'Iniciativa Solidaria' incluía la aportación de alimentos no perecederos por parte de todos los asistentes a la fiesta que se entregaron a Cáritas Parroquial de El Campello.

Gabinete de prensa ayuntamiento de El Campello

CASA DON BOSCO, VALENCIA

El pasado 20 de Febrero la Casa Don Bosco celebró su cuarta jornada "Día de la Casa Don Bosco" en Godelleta, coincidiendo con el V Aniversario del Centro.

Alrededor de 80 personas se dieron cita el domingo 20 de Febrero, en la Casa Salesiana de Godelleta para celebrar el **"IV día de la Casa Don Bosco"**, coincidiendo este curso con el 5º aniversario del Centro.

El **"Día de la Casa Don Bosco"** es una jornada muy peculiar que reúne, en un ambiente de familia, a los trabajadores del Centro de Acogida y sus familias, menores acogidos y familias biológicas, familias colaboradoras, y un grupo amplio de personas voluntarias que colaboran, con continuidad, en el proyecto.



Comenzó la jornada con la celebración de la Eucaristía con la invitación a construir nuestra casa "Casa de todos, cosa de todos" desde los cimientos de la acogida incondicional, el respeto mutuo, el cariño y otros valores que fomentan el espíritu de familia y la convivencia. A continuación tuvo lugar una actividad lúdica, muy divertida y participada, en grupos con personas de todas las edades. Posteriormente, la comida servida con el cariño tan especial que brinda el personal de la Casa de Godelleta, a la que se sumaron el director de la Obra Salesiana San Antonio Abad, Javier Sevilla, y José Luis Roncal en nombre de la comunidad que anima esta presencia.

Terminamos con una magnífica sobremesa, en la que se hizo entrega de la primera edición **"I Premios Don Bosco"**.



Isabel Yurrieta, madre de uno de los niños del Centro, agradecía todo el trabajo educativo que se está realizando desde el Centro de Acogida con cada uno de los menores.

Cerró el día Segundo García, agradeciendo la asistencia y participación en este día. Aprovechó también para dar a conocer el Piso de Emancipación Magone, puesto en funcionamiento en septiembre de 2010 e invitó a seguir creciendo en espíritu de familia entre todas aquellas personas cuyas vidas se han cruzado en el Centro de Acogida Casa Don Bosco.

Redacción Casa Don Bosco Valencia

ASOCIACIÓN VÍNCULOS INFANTILES

El 1 de marzo tuvo lugar en Alicante, la firma de convenio entre ECISA a través de la Fundación Manuel Peláez Castillo, la Asociación Vínculos Infantiles y la Fundación ROSE. En esta ocasión ha sido un programa enfocado a resolver problemáticas familiares.

La **Asociación Vínculos Infantiles** de Alicante, a través de su programa PUNTO DE ENCUENTRO FAMILIAR, ofrece un "recurso neutral" a aquellas parejas que, en su proceso de ruptura precisan de apoyo técnico e institucional que facilite las relaciones entre los hijos menores de edad y los padres o familiares cercanos.

Este programa, que **Vínculos Infantiles** puso en marcha en el año 2006, se viene desarrollando anualmente como una alternativa "viable" en la problemática de familias en situación de crisis y riesgo de exclusión social.

Redacción Asociación Vínculos Infantiles

EL TALLER DE HOSTELERÍA DEL CENTRO DE DÍA DON BOSCO INICIA SU PERIODO DE PRÁCTICAS.

Coincidiendo con el día internacional de la mujer, 8 de Marzo, el Taller de Hostelería del Centro de Día Don Bosco, uno de los proyectos de la Fundación Iniciativa Solidaria Ángel Tomás, inició su periodo de prácticas.

A principios de octubre de 2010 el Centro de Día Don Bosco puso en marcha el proyecto de Inserción Sociolaboral con un taller de hostelería para jóvenes mayores de 16 años que han abandonado la escolarización reglada o no han tenido acceso a otro tipo de estudios formales.

Para el inicio del periodo de prácticas los responsables del taller decidieron invitar a una comida, preparada y servida íntegramente por los jóvenes y sus maestros de taller, para el Claustro de Educación Infantil del Colegio Salesiano San Antonio Abad, algunos menores y educadores del Centro de Acogida Casa Don Bosco.



Alrededor de unas 30 personas se dieron cita, en las instalaciones de la Casa Don Bosco, el día 8 de Marzo, a las 13:30 horas para degustar los platos preparados y servidos por este grupo de cinco jóvenes en formación. Habían puesto todo su empeño, trabajo e ilusión para esta su primera práctica de cocina y restauración. Ofrecieron un menú en toda regla con tres platos a elegir:

Primero

- Ensalada Wardoff (lechuga romana, manzana, tomate concasse y vinagreta de pasas con nueces)
- Bisqué (crema de langostinos con crujiente de pasta kataifi)
- Timbal de morcilla (patatas a lo pobre con huevo y migas de morcilla)

Segundo

- Fideuá
- Paella Valenciana
- Cordero en terrina

Postres

- Macedonia de frutas
- Tiramisú
- Creps



Esta primera práctica puso de manifiesto la profesionalidad y el buen trabajo que los maestros de taller, Marcelo y José Garrigós, están realizando con estos jóvenes, acompañados, además, en este trabajo educativo, de Manuel Tarín y Maica Tarazona.

Finalizó el acto el director del Centro de Día Don Bosco, Segundo García, con unas palabras de agradecimiento a todos los asistentes y presentando el trabajo que se realiza día a día con estos jóvenes en este ambiente de la Obra Salesiana de San Antonio Abad.

Redacción Centro de Día Don Bosco Valencia

CENTRO DE DÍA ENTRE AMICS

El fin de semana del 4,5 y 6 de marzo, el Centro de Día Entre Amics disfrutó de una gran y apasionante acampada en Albaida.

El viernes a mitad tarde ya estaban todos preparados, los 38 chicos y chicas junto los 8 educadores, para salir hacia Albaida con ganas de convivir todo un fin de semana juntos, y ni tan siquiera, la lluvia del viernes les quitó esas ganas.

La llegada a Albaida fue rápida y amena. Tras instalarse y cenar les esperaba una actividad nocturna: la máquina de bailar del Centro de Día que les iba hacer mover el cuerpo a todos.

El sábado al despertar, el cielo amenazaba con lluvia. Sin embargo la mañana se presentaba cargada de actividades, juegos y con la grata visita de los Salesianos Alberto Payá y Fernando Ria. El grupo de jóvenes de secundaria se encargó, junto al Chef Pablo, de preparar la que es hasta ahora la mejor paella del Centro de Día Entreamics. La tarde siguió llena de actividades y de momentos para compartir entre amigos hasta la hora de la cena y el momento de dormir.

Llegado el domingo era hora de volver a casa, pero se hacía con la certeza de haber disfrutado de un fin de semana lleno de amistad, buenos momentos y en el que cada minuto había servido para mejorar en aquellos aspectos que nos cuestan más, sabiendo que las experiencias vividas durante este par de días nos ayudarán para el futuro. Todos esperan con ganas e ilusión el siguiente encuentro para poder disfrutar de la gente que forma parte del Centro de Día de Entreamics.



Redacción Centro de día Entre Amics

Fundación Iniciativa Solidaria Ángel Tomás

C/ Sagunto 192

46009 Valencia

Teléfono: 96 366 78 78

Correo electrónico: fundacion@fisat.es

Visítanos en

www.fundacionangeltomas.org